



Vorlage Nr. 18-O-17-0002

Az.:

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 11. April 2018

Hausärztliche Unterversorgung im Wiesbadener Osten (SPD)

Der Ortsbeirat möge beschließen,

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, mitzuteilen, ob und welche Pläne es gibt, der inzwischen entstandenen hausärztlichen Unterversorgung im Wiesbadner Osten entgegenzuwirken.

Begründung:

Wie auch in den umliegenden Orten ist auch in Kloppenheim keine hausärztliche Betreuung mehr vorhanden. Weil die statistische Berechnung für das gesamte Stadtgebiet Wiesbadens ein Ärzteüberangebot ergibt, ist damit nicht gesichert, dass auch eine ausreichende hausärztliche Versorgung in den östlichen Vororten vorhanden ist. Gerade für die älteren Mitbürger ist es eine erhebliche Minderung der Lebensqualität wenn sie keine hausärztliche Versorgung haben, die sie auf für ihr Alter zumutbaren Wegen erreichen können und/oder die noch Hausbesuche durchführen.

Beschluss Nr. 0011

Antragsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dez. III z.w.V.

1005 z.d.A.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin